

Film et débat, hier soir à la Maison des Sports, dans le cadre des 70 ans de l'association



À l'occasion de ses 70 ans, le Secours populaire organise dans toute la France, et hier à Clermont-Ferrand, des rencontres ouvertes à tous.

«Je crois au collectif. C'est la raison de ces réunions, cela

L'assemblée a échangé autour du thème de la solidarité.? - Thierry Lindauer

peut changer les choses ». Tels étaient, hier soir, les mots introductifs de Nicole Rouvet, secrétaire générale du Secours populaire du Puy-de-Dôme. Pour célébrer les 70 ans de cette institution, le Secours populaire organise cette année un tour de France, à la rencontre de ses habitants. Parmi les premières villes de la métropole, Clermont-Ferrand a réuni, dans un cercle ouvert au dialogue au sein de la Maison des sports, environ 80 personnes, de tous âges et catégories socioprofessionnelles.

Une vision à la fois inquiète et pleine d'espoir

Dans un premier temps, l'assemblée a visionné un film d'une vingtaine de minutes. Ce dernier est le fruit d'une enquête réalisée au printemps, menée auprès de 300 habitants de la France. Chacun a été interrogé autour des thèmes « Le monde, la France et moi ». Pour le Secours populaire, l'objectif est de se questionner sur la construction de la solidarité au XXI e siècle. « Nous sommes là pour faire grandir notre réseau de solidarité », a ajouté Nicole Rouvet.

Hier soir, après avoir visionné le film, le débat s'est lancé dans l'assemblée. Certains regrettant qu'il n'y ait plus de solidarité dans notre société, d'autres pour annoncer qu'ils gardent fermement espoir malgré les fractures que connaît le monde actuellement.

Le tour de France se poursuivra dans une dizaine d'autres villes françaises.

Lydia Berthomieu

PUY-DE-DOME

AUVERGNE

France / Monde